
Abschied vom Dicken
Beitrag von „iceman_ddorf“ vom 20. Juni 2009 um 10:15

Zitat von auto1

Ich sehe das eher anders, hier in der Stadt fahren doch so viele SUVs, da fällt ein T Reg
überhaupt nicht auf. Ein Glück! 

Meine Bekannten auf dem Land haben da lt. eigenen Aussagen eher Probleme mit
Nachbarneid usw.

Viele Grüße,
Ralf

Das stimmt, Düsseldorf fällt man mit einem SUV der Größe auch nicht besonders auf.

Es kommt halt immer auf die Nachbarschaft an...:D Und davon abgesehen, falls diese das
Bedürfnisse haben zu reden oder einen gesteigerten Neidfaktor haben, kannst man das auch
durch eine Wahl des Autos nicht ändern.
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